

Pressemitteilung

Benefizkonzert mit Tradition:

Knabenchor collegium iuvenum Stuttgart singt zum 25. Mal für benachteiligte Kinder

Stuttgart, den 7. Oktober 2015

Am Sonntag, den 18. Oktober um 17:00 Uhr gibt der Knabenchor collegium iuvenum Stuttgart nun schon zum 25. Mal sein Benefizkonzert in St. Elisabeth. Der Knabenchor unterstützt damit jeweils eine bestimmte Gruppe kranker Kinder. Das soll, neben der finanziellen Hilfe, die jungen Choristen immer wieder daran erinnern, dass es nicht selbstverständlich ist, gesund zu sein und ein selbstbestimmtes Leben zu führen.

In diesem Jahr bekommen Vertreter des DermaKids e.V., der sich um so genannte „Schmetterlingskinder“ kümmert, am Ende des Benefizkonzerts den Spendenscheck überreicht. „Schmetterlingskinder“ leiden unter Epidermolysis bullosa, einer schweren, seltenen und genetisch bedingten Hauterkrankung, die ab Geburt auftritt und die Betroffenen ein Leben lang begleitet. Die Haut ist so verletzlich wie die Flügel eines Schmetterlings, minimale Reibung und geringste Berührungen führen dazu, dass die Haut Blasen bildet und reißt. Bis heute gibt es für diese Erkrankung keine Heilung. Die Schirmherrschaft hat der Stuttgarter Bundestagsabgeordnete Dr. Stefan Kaufmann übernommen.

Das Konzert unter dem Motto „Kinder singen für Kinder“ zählt zu den jährlichen Höhepunkten der Stuttgarter Auftritte des Knabenchors collegium iuvenum. An Spenden haben die Knaben und jungen Männer in den vergangenen 24 Konzerten bereits 51.122,39 Euro „ersungen“.

Auf dem Programm stehen Werke aus Frankreich des ausgehenden 19. und beginnenden 20. Jahrhunderts: Louis Viernes (1870 – 1937) berühmte Messe für Chor und zwei Orgeln, „Ubi caritas et amor“, „Tantum ergo“ sowie „Notre Père op. 14“ von Maurice Duruflé (1902 – 1986) und die Cantique de Jean Racine von Gabriel Fauré (1845 – 1924), die der Korrepetitor des Chors, Antal Váradi, eigens für Chor und Orgel eingerichtet hat. Dazwischen spielt er auf der frisch überholten Rieger-Orgel symphonische Orgelmusik von Alexandre Guilmant (1837-1911) und Charles-Marie Widor (1844 – 1937).

Die Leitung hat Chorleiter Michael Čulo. Auf der Orgel spielen Antal Váradi und Felix Mende (Chororgel).

Der Eintritt ist frei, Spenden bei diesem Benefizkonzert sind erwartet.

Der ökumenische Knabenchor collegium iuvenum Stuttgart hat das Ziel, an die 800-jährige Tradition berühmter Knabenchöre anzuknüpfen und die Kultur geistlicher Chormusik weiterzutragen. Die Stärke des 1989 gegründeten Chors ist sein sehr breites Repertoire, zu dem geistliche Chorwerke von der Renaissance bis zur Moderne zählen. Dank des außerordentlichen Engagements vieler aktiver und ehemaliger Chormitglieder, Eltern und Freunde und der öffentlichen Förderung hat der Knabenchor collegium iuvenum Stuttgart einen hohen musikalischen und künstlerischen Standard auf europäischem Niveau erlangt.

Folgende Projekte wurden bisher durch den Erlös aus den Benefizkonzerten des Knabenchors collegium iuvenum Stuttgart gefördert:

Krebs- und mukoviszidosekranke Kinder (1991), herz- und diabeteskranke Kinder (1992), Kinder mit Speiseröhrenmissbildung (1993), Kinder, die an Spina bifida und Hydrozephalus leiden (1994), rheumakranke Kinder (1995), gehörlose Kinder (1996), schwerst mehrfachbehinderte Kinder (1997), HIV-infizierte Kinder (1998), sexuell missbrauchte Kinder (1999), Straßenkinder (2000), neurologisch erkrankte Kinder (2001), frühgeborene Kinder (2002), Kinder mit Down-Syndrom (2003), nierenkranke Kinder (2004), Kinder im Hospiz (2005), an Diabetes erkrankte Kinder (2006), Kinder mit spinaler Muskelatrophie (2007), Kinderzentrum St. Josef (2008), zöliakiekranke Kinder (2009), Stationäres Kinderhospiz in Stuttgart (2010), Kinder mit Speiseröhrenfehlbildung (2011), nierenkranke Kinder und Jugendliche (2012), Projekt „Sternchenfänger“ der Stipftung Christoph Sonntag (2013), diabeteskranke Kinder (2014), DermaKids e.V. (2015).

Die Veranstaltungsdaten im Einzelnen:

Sonntag, 18. Oktober 2015, 17:00 Uhr
Katholische Kirche St. Elisabeth, Elisabethenstraße 32, 70197 Stuttgart-West

Konzert

25. Benefizkonzert "Kinder singen für Kinder"
zugunsten von DermaKids e.V. („Schmetterlingskindern“)
mit Werken von Louis Vierne, Gabriel Fauré, Alexandre Guilmant u.a.

Knabenchor collegium iuvenum Stuttgart
Leitung: Michael Čulo
Antal Váradi, Orgel, Felix Mende (Chororgel)
Schirmherr: Dr. Stefan Kaufmann MdB

Der Eintritt ist frei. Um Spenden wird gebeten.

Hinweis für die Medien

Sie können diesen Text im Word-Format aus dem Internet herunterladen unter www.collegium-iuvenum.de – Presse – Download Pressetexte.

Ansprechpartner für Medienkontakte:

Susanne Wetterich
Susanne Wetterich Kommunikation
Zeppelinstr: 67
70193 Stuttgart
Telefon 0711 / 505 40 50
Fax 0711 / 505 40 49
info@ susanne-wetterich.de

Chorbüro:

Landhausstr. 29
70190 Stuttgart
Telefon (0711) 60 70 20-1
Fax (0711) 60 70 20-3
info@collegium-iuvenum.de
www.collegium-iuvenum.de